

## Krippenspiel 2021 abgesagt - Film gelungen



Schweren Herzens mussten die Initiantinnen des diesjährigen Krippenspiels die Aufführung aus bekannten Gründen absagen.

Die Hauptprobe in der Kirche konnte unter Einhaltung der geltenden Schutzmassnahmen stattfinden und wurde kurzfristig und zur Überraschung der teilnehmenden Kinder zu einer aufnahmetauglichen Aufführung. Religionspädagoge Christian Gwerder, unser erfahrener Filmmacher, war bereit mit seiner Kamera und hielt Lieder und Krippenspiel fest. Mit dem vorhandenen Filmmaterial, eingefügten Texten und zauberhaften Übergängen stellte er ein reizendes Endprodukt zusammen.

Ein grosses Dankeschön gehört den Kindern der Musikschule mit ihren Chorleiterinnen Stefanie Dillier, Antonia Gasser, Annina Schnyder und der Blockflötenlehrerin Karin Weiersmüller, die seit den Herbstferien geübt und sich auf die Aufführung gefreut haben. Auch die Krippenspielkinder aus den Primarklassen haben mit uns einige Stunden geprobt und sich zu Hause vorbereitet. Ihr macht uns mit euren schönen Weihnachtsliedern und der Geschichte ein grosses Geschenk!

Geniessen wir zur Einstimmung auf den Heiligen Abend die Alpnacher Fassung der «Geschichte vom Weihnachtsglöckchen» von Rolf Krenzer. Der QR-Code führt Sie zur Hauptprobe:

